



Seniorenflug ins Zürcher Oberland

171 Seniorinnen und Senioren trafen sich am Freitag, 05. September 2025 zum diesjährigen Seniorenflug. Ein herzliches Willkommen und Dankeschön ging an die Begleitperson der Spitex Heitersberg für die grossartige Unterstützung.

Nachdem die Reise im Jahr 2024 hochhinauf zum Stoos führte, folgte für dieses Jahr eine gemütliche Fahrt ins Zürcher Oberland und Umgebung.

Pünktlich um 08.00 Uhr starteten die vier modernen Reiseautos der Firma Brumann Reisen AG Jona, nach Illnau-Effretikon ZH. Im Restaurant Rössli konnte sich die Reisegesellschaft in gemütlicher Atmosphäre mit Kafi und Gipfeli stärken.

Leider meinte es Petrus dieses Mal nicht so gut mit den Niederrohrdorfer Reiselustigen – es regnete aus «vollen Kübeln». Die Schönheiten unserer Reiseroute kamen daher nicht ganz zur Geltung. Aber die Hoffnung auf besseres Wetter gab niemand auf.

Weiter ging die Fahrt über Land durchs schöne Zürcher Oberland von Illnau nach Pfäffikon-Saland-Bauma-Fischenthal-Wald-Rüti ZH nach Rapperswil SG; wir näherten uns dem nächsten Reiseziel. Ein Stück über den Seedamm, links abbiegen und wir erreichten das wunderschöne Dorf Hurden SZ.

Pünktlich zur Mittagszeit wurden wir vom Team des Hotel PUR Hurden sehr freundlich empfangen. In den drei wunderschönen Lokalitäten (Haus am See, Cantina und Rössli-Lounge) durften wir uns mit einem 3-Gang-Menü kulinarisch verwöhnen lassen. Unser Mittagmenü: Tomatencremesuppe mit Basilikum und Crouton, Poulet Frikasse, Champignons, Reis, Broccoli und Estragon gefolgt von einem herrlichen Panna Cotta an Himbeersauce. Das feine Zmittag mundete allen sehr! Die Stimmung war fröhlich, angeregte Gespräche wurden geführt und sicherlich auch neue Kontakte geknüpft.



Das Wetter hellte nun langsam auf, so blieb noch Zeit zur freien Verfügung für die Besichtigung der kleinen Kapelle (Baujahr 1497), für einen Spaziergang zur längsten Holzbrücke der Schweiz (841 Meter), welche nach Rapperswil führt, oder um einfach den Ausblick auf den Obersee zu genießen.



Die Zeit verging wie im Flug, schon traten wir wieder die Heimreise an. Das Carunternehmen chauffierte uns, nun bei strahlendem Sonnenschein (!) via Schindellegi, Blick auf den Hüttnersee und Zürichsee, Hirzel, Sihlbrugg, Mettmenstetten nach Niederrohrdorf.



Wohlauf und mit frohen Gedanken an einen unbeschwernten, wunderbaren Tag kehrten die Niederrohrdorfer Seniorinnen und Senioren nach Hause.